

L'ETI Berger-Levrault ouvre ses portes aux enseignants dans le cadre de l'initiative "Professeurs en entreprise"

Des visites dédiées à la découverte des métiers liés aux sciences, au numérique et à la technologie en milieu professionnel. Une action mise en place par la Fondation CGénial.

Toulouse, 3 mars 2025

Le 2 avril, Berger-Levrault recevra, dans son centre d'Innovation et de Recherche à Labège, 20 enseignants du secondaire ainsi que d'autres cadres de l'Éducation nationale dans le cadre du programme "Professeurs en entreprise" proposé par la Fondation CGénial.

Pour l'entreprise, cette action est l'occasion de présenter son secteur d'activité, ses métiers, notamment ceux où la main-d'œuvre se fait rare et d'établir des liens avec les institutions éducatives locales. Quant aux enseignants, cette rencontre leur permet d'appréhender le monde professionnel, pour aider au mieux leurs élèves dans leurs choix d'orientation.

80 % des participants de l'année scolaire 2023-2024 estiment avoir amélioré leurs connaissances du monde professionnel.

« Nous avons la conviction que les passerelles entre le monde de l'éducation et celui de l'entreprise sont essentielles pour préparer l'avenir. Cette initiative permet aux enseignants et acteurs de l'orientation de mieux connaître les métiers Tech et de transmettre ainsi aux élèves une vision concrète des opportunités qui s'offrent à eux. C'est aussi une façon d'encourager les vocations dans le numérique, notamment chez les jeunes filles. » Christophe Gabette, Directeur Ressources Humaines, Communication et RSE chez Berger-Levrault

Ouvrir nos entreprises et partager nos passions

« L'un des atouts majeurs de cette initiative, souligne Hélène Chahine, déléguée générale de la Fondation CGénial, réside dans la mise en place de rencontres spécifiquement conçues pour les enseignants et acteurs de l'orientation, sans leurs élèves. Ces visites leur offrent l'opportunité d'acquérir une meilleure compréhension des métiers et des enjeux d'un secteur, tout en établissant des liens directs avec leur enseignement et leur mission d'orientation »

TÉMOIGNAGE D'ENSEIGNANT :

« Une expérience formidable et enrichissante qui devrait être rendue obligatoire pour tous. Merci à tous les intervenants pour leurs témoignages rendant ainsi concret des choses que l'on peut partager à nos élèves. » Professeur de physique chimie

"Professeurs en entreprise" est une des initiatives phares de la Fondation CGénial. En 16 éditions, ce sont 20 000 enseignants du secondaire qui ont eu la possibilité de participer à l'une des 2 000 visites proposées. Créée en 2006 et reconnue d'utilité publique, la Fondation œuvre à susciter l'intérêt des jeunes pour les sciences et les techniques, et à leur faire découvrir les métiers qui y sont associés.

Pour cette édition 2024-2025, plus de 300 visites vont être organisées, dans 25 académies.

Information sur le site de la Fondation : www.cgenial.org



**Les visites disponibles sont publiées sur [CGénial Connect](#), plateforme de mise en relation école-entreprise
#ProfsEnEntreprise**

À propos de Berger-Levrault

Berger-Levrault est un éditeur de logiciels international basé en France qui s'adresse aux collectivités et administrations locales, aux établissements de santé, au monde de l'éducation et à l'industrie. Le Groupe implanté en Europe, au Maroc et au Canada compte 40 000 clients sur les 5 continents.

Berger-Levrault est le leader des solutions logicielles de Ressources Humaines et de Gestion Financière pour les secteurs public et parapublic en France et en Espagne, ainsi que le leader européen des solutions de gestion de maintenance.

Acteur de proximité solide et pérenne, Berger-Levrault collabore avec ses clients et partenaires pour rendre le monde plus simple et plus sûr grâce à un numérique sécurisé et accessible à tous.

Engagés dans une transformation numérique responsable, les 2 000 collaborateurs de Berger-Levrault agissent au quotidien pour être à la hauteur des enjeux sociétaux, économiques et environnementaux de leurs clients par la création de solutions digitales de confiance.

Pour plus d'informations, voir <https://www.berger-levrault.com/>

Contacts Presse :

Berger-Levrault : Karine Michaud, Agence Abrasive, 06 50 61 06 64, contact@abrasive.fr

Fondation CGénial : Manon Ouellette, La Grande Ourse Relation, 06 71 13 64 62

manon@ouellette.com